



# Muere un médico del hospital Río Hortega mientras hacía el Camino de Santiago

Juan Carlos Sánchez Rodríguez, jefe de sección del servicio de Urgencias, falleció a los 58 años tras desplomarse en un pueblo de Lugo

## MARCO ALONSO

VALLADOLID. Juan Carlos Sánchez Rodríguez, jefe de sección del servicio de Urgencias del hospital Río Hortega, falleció ayer cuando hacia el Camino de Santiago a su paso por la parroquia de Castromaior, en la localidad lucense de Portomarín.

El doctor murió a los 58 años tras sufrir un infarto, según los primeros indicios, mientras hacía el Camino de Santiago junto a una de sus hijas. Según informaron a Europa Press fuentes del 112, un particular avisó sobre las 11:40 horas de que un hombre estaba desplomado en el suelo y de que

necesitaba asistencia sanitaria. Ante ello, dos ambulancias, el equipo sanitario de Atención Primaria y el helicóptero del servicio de Urxencias Sanitarias de Galicia se desplazaron al lugar indicado por el alertante. No obstante, los sanitarios que llegaron al emplazamiento señalado no llegaron a trasladar al médico, que falleció en el lugar pese a las maniobras de reanimación que se le realizaron.

Juan Carlos Sánchez Rodríguez era médico de familia de formación y atesoraba una dilatada trayectoria en el hospital Río Hortega, al que llegó tras su paso por el hospital de Medina del Campo, donde hizo el MIR. Acabó la carrera en 1995 y posteriormente decidió pertenecer a la Sociedad de Medicina de Familia y Comunitaria de Castilla y León, donde formaba parte del grupo de Urgencias, con el que se encargaba de dar formación sobre téc-



Entrada al hospital Río Hortega de Valladolid. En detalle, el médico fallecido, Juan Carlos Sánchez Rodríguez. **EL NORTE**

nicas de reanimación cardiopulmonar (RCP). Paradójicamente, era coordinador del programa ESVAP en Castilla y León, que fomenta la formación en RCP, práctica que no le pudo salvar la vida cuando los sanitarios desplazados trataron de reanimarle.

## Amabilidad y compañerismo

La noticia del fallecimiento de Juan Carlos Sánchez Rodríguez, casado y con dos hijas mayores de edad, ha sido un mazazo para los profesionales del Río Hortega y también para la Sociedad de Medicina de Familia y Comunitaria (Semfyc). Eduardo Lamarca Pinto, vicepresidente de

Semfyc en Castilla y León, quiso destacar su faceta humana. «He compartido muchísimos años con él y de su forma de ser destaca su amabilidad y su compañerismo. Hasta en las situaciones más duras era muy agradable trabajar con él porque hacía equipo», explicó Lamarca, visiblemente afectado por lo ocurrido. «No nos lo creemos todavía. Parece mentira», añadió el vicepresidente de Semfyc en Castilla y León, quien señala que será la autopsia la que determine la causa real del fallecimiento. «Es extraño. Nunca me ha dicho que tuviera ninguna dolencia y siempre ha sido una persona muy vital», concluye Lamarca.